
＜議事次第＞

１. 報告事項

・平成 24 年度活動報告について

   １）各丁目の開発進捗状況

   ２）インフラ施設整備

３）2020 オリンピック・パラリンピック招致に係る今後の活動

   ４）中央区「基幹的交通システム部会」について

５）当会ホームページの運用について

・平成 23 年度研究費の契約変更について

２. 意見交換

・2020 オリンピック選手村計画について

平成２５年２月

晴海をよくする会

平成２５年２月２６日（水）理事による懇談会が開催されました。

会の冒頭に、東京都スポーツ振興局より、ＩＯＣの視察に係る協力依頼をいただ

きました。

次に、各丁目の開発進行状況に係る報告をするとともに、2020 オリンピック・

パラリンピック招致に係る現在の状況報告及び今後の活動方針、当会長が構成員を

務める「基幹的交通システム部会」報告等を行いました。

また、2020 オリンピック・パラリンピック招致計画にて、晴海５丁目に選手村

が計画されていることから、当会として認識すべき事項について確認するととも

に、今後の晴海のまちづくりの方向性や行動すべき事項について、意見交換が行わ

れました。


